



吉藤町内会 だより

令和4年(2022年)4月号

発行 松山市吉藤町内会

編集 青野 健治

yoshifuji.chounaikai@gmail.com

新年度のご挨拶

吉藤町内会長
藤村 和男

4月から新年度が始まりました。町内会では、新型コロナウイルスの感染防止に十分配慮しながら、下表の役員体制で活動・運営してまいります。

<令和4年度町内会役員>

会長	藤村 和男	副会長	田村 文子
副会長	高岡 照昌	書記	山内 寛
"	青野 健治	会計	渡部 昭弘
"	菊地 久男	監事	楠 正司
"	重松 篤	"	松本 政雄

新年度の地区長さんは、下表のとおりです。各地区長さん・組長さんには町内会活動にご協力をお願いします。

町内の皆様には、行事などに積極的に参加し交流して頂きますとともに、ご意見やご要望を気軽にお寄せ頂きますようお願いいたします。

<令和4年度地区長>

宮の谷東	中村 守良	3丁目北	伊原 勲
宮の谷西	能登 正恭	4丁目南	西岡 輝夫
潮見ヶ丘	立川 佳子	4丁目北	岡田 幸夫
市営団地	田中 紀江	県営団地	宮住 千尋
2丁目南	藤村 勝彦	5丁目上	大西 紘一
2丁目北	菅 純	5丁目中	佐伯 興字
3丁目南	深瀬 宗久	5丁目下	武田 光子

吉藤の町内のこと知っていますか？

姫原から鴨川にかけての国道196号が、昭和30年頃に拡幅整備される以前は、七ヶ所が曲がった道となっていて、「七曲り」と呼ばれていました。

これは、慶長7年(1602年)加藤嘉明が松山城を築城する際に、北側の防衛の要衝として造成したもので、敵の侵攻を遅らせると同時に、高所から曲がり角ごとに敵の人馬を計測するためであったと言われています。

明治36年に作成された地図にも「七曲」と表示されており、吉藤2丁目市営団地付近などには、旧道の名残が残っています。

現在、「七曲り跡」の碑と遍路地藏は、(株)門屋組本社の玄関脇に設置されていますが、新社屋建設に合わせて、その場所も整備される予定です。



七曲



明治36年大日本帝國陸地測量部作成

交通事故防止のための道路整備



2～5丁目が接する交差点のカラー舗装が補修されました。



県道の路側にグリーンベルトが新設されました。

春を迎えて町内は『春爛漫』



三島神社の薄紅寒桜
(3月14日撮影)



吉藤池下のソメイヨシノ
(4月2日撮影)